

Erste Seite:

An der Plaza de la
Constitución in Haría.
Im Hintergrund das
klassizistische Rathaus.

Das im „Tal der tausend
Palmen“ gelegene Haría
gilt als schönste Ortschaft
im Norden Lanzarotes.

Vorherige Seite:

Die Halbinsel Jandía
(Fuerteventura) kann sich
insgesamt 20 Kilometer
feinsandiger Strände

rühmen. Neben den

großen Ferienorten gibt
es auch noch Plätze,
wo man mit sich und der
Welt alleine sein kann.

Unten:

Folklorevorführung im
Rahmen des berühmten
sonntäglichen Marktes

in Teguise. Mittlerweile
gibt es in fast jedem Ort
auf Lanzarote ein Musik-
und/oder Tanzensemble.

Seite 10/11:

Puerto del Carmen ist der größte Ferienort Lanzarotes. Zu den empfehlenswerten

Einkehrmöglichkeiten gehört auch das an der Plaza Varadero gelegene Restaurant „Casa Roja“.

Inhalt

12

Afrika nahe – Lanzarote und Fuerteventura

26

Insel mit viel Charakter –

Lanzarote

Seite 38

Begnadeter Künstler und überzeugter Ökologe – César Manrique

Seite 64

Tanz auf dem heißen Vulkan

76

Faszinierender

Vorposten Afrikas –

Fuerteventura

Seite 92

„... eine Oase in der Wüste der Zivilisation“

Seite 120

Gelungene Einbürgerung: Aloe Vera

134 Register

135 Karte

136 Impressum